

お誕生日おめでとう!!

一わが家の人気者

4月



山田 ^{とおる} 泰くん

- 平成18年4月2日生まれ
- 大原

お姉ちゃんと仲良く、優しい子に育ってね。



平田 ^{かんな} 菜菜ちゃん

- 平成19年4月22日生まれ
- 古賀

お誕生日おめでとう。
明るく元気に育ってね。



寺崎 ^{しゅう} 嵩友くん

- 平成19年4月1日生まれ
- 東町

1歳のお誕生日おめでとう！お兄ちゃんと仲良く、たくさんのお友達つくってね。



下無敷 ^{そう} 奏くん

- 平成19年4月2日生まれ
- 古賀

奏くん、お誕生日おめでとう！
お兄ちゃんといっぱい遊ぼうね。



久保 ^{れんか} 蓮華ちゃん

- 平成19年4月7日生まれ
- 開1

英語の歌が大好きでいつも踊っている蓮華 このまま明るい子に育ってネ。

随想64

「微力ながら」 河野龍子（中央2）

去る2月17日に、九州大学名誉教授の西谷正先生のお話を聞く機会があり、とても興味深く楽しい時間を過ごすことができました。

この講演会は、小郡まちづくり協議会と市教育委員会が主催した「小郡官衙遺跡とは、どのような遺跡であったか」で、官衙遺跡の発掘調査の概要や周辺未整備地の整備や有効活用について、示唆に富むお話を拝聴することができました。会場には、100人を超す人が詰めかけ、盛会でした。

官衙遺跡は今からおよそ1300年前に作られ、現在国指定史跡になっています。



官衙遺跡の想像図

でも、私は今まで身近に住みながら無関心であったことを恥ずかしく思います。

昨年秋ごろ、若山住宅地内の発掘調査が行われているのは知っていましたが、気にも留めていませんでした。ある日、発掘地でロープに紙が下げられているのが目に止まり、1枚手に取って読んでみると面白く家族でも話題になり、次号からの速報を心待ちするようになりました。

発掘調査は終了しましたが、周辺整備のための市民組織の立ち上げも予定されているとのことで、これを機に微力ですが、私も協力していきたいと思った次第です。

次号（6月号）は、大藪甲さん（宝城南）にリレーされます。